

Protokoll:

SPD-Fraktionsvorsitzende Lipinski-Naumann begründet den Antrag der SPD-Fraktion.

Beigeordneter Prümm trägt die Stellungnahme (ST/0058/2015) der Verwaltung vor.

Rm Kalenberg (CDU) erläutert, weshalb die Einrichtung einer Tempo 30 Zone im Markenbildchenweg konterproduktiv sei. Ziel müsse es sein, bei den Planungen zur Südallee verkehrsberuhigende Maßnahmen zur Querung der Südallee über den Markenbildchenweg mit einfließen zu lassen. Bis dahin sollte von der Einrichtung von einer Tempo 30 Zone abgesehen werden um eine Verschlechterung zu vermeiden.

Rm Wefelscheid (BIZ) schließt sich den Ausführungen seines Vorredners an.

Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig bringt den Antrag zur Abstimmung.